

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2018-10-29

Sitzungsleitung: Philipp Mickan, Protokollführung: Joshua Blöcker

1. Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder:

Joshua Blöcker, Jakob Galley, Angelina Hofmann, Philipp Mickan, Paul Senf, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Nina Rudloff

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Laura Kaiser

Ruhende Mandate:

Tilman Bartsch, Vera Könen, Georg Zenker

Gäste:

Kay Schmidt, Lisa Iden, Paula Weiß, Benjamin „Benjameme“ Rogoll

Philipp Mickan eröffnet die Sitzung um 16:43 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 8 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2018-07-16 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2018-08-13 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2018-09-03 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2018-09-24 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2018-10-10 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2018-10-15 wird vertagt. Das Protokoll vom 2018-10-22 wird vertagt.

2. Berichte

- Paul berichtet aus dem StuRa. Dieser hatte vor 2 Wochen Sitzung, Paul war aber auf der vorherigen Sitzung nicht da.
 - Wahl von Robert Lehmann in den Sitzungsvorstand.
 - Beschluss einer neuen Wahlordnung. Vom 2018-11-27 bis 29 finden wie jedes Jahr die studentischen Hochschulwahlen statt. Der Ablauf und die Regularien dazu werden in dieser Ordnung geregelt.
 - Bewilligung des Finanzantrags in Höhe von 4000€ für Wahlwerbung. Um auf die Wahlen aufmerksam zu machen, wurde Geld für u.a. Werbung in Straßenbahnen und auf Litfaßsäulen sowie Flyer, Banner, Plakate uvm. beschlossen. Im Gegensatz zum letzten Jahr wurde das Volumen der Wahlwerbung deutlich reduziert.
 - Bewilligung des Finanzantrags in Höhe von 3400€ für Kondome als Werbegimmicks. Aufgrund der großen Beliebtheit im vergangenen Jahr ist unser Vorrat aufgebraucht.
 - Bewilligung des Finanzantrags für die Fahrt zum Poolvernetzungstreffen über 50€. Die Mitglieder des studentischen Akkreditierungspools sind im Prozess der Qualitätssicherung von Studiengängen an Hochschulen in ganz Deutschland beteiligt. Bei diesem Treffen diskutieren die Vertreter:innen über verschiedene Aspekte des Qualitätsmanagements.
 - Beschluss einer Stellungnahme zu den jüngsten Aktionen der Identitären Bewegung auf dem Campus. Diese reichen von Plakatieren, Stickern, Sprays, Stören von Veranstaltungen bis zum tätlichen Angriff auf vermutete politische Gegner:innen. Der StuRa verurteilt diese und die damit von der Identitären Bewegung verbreitete Hetze gegen Minderheiten und Migrant:innen scharf.

- Paul berichtet vom Weihnachtsfeiertreffen. Paul und Nina haben sich mit den SozPäds getroffen. Es war sehr gut. Die letzte Weihnachtsfeier war „echt cool“. Der Gutzkowclub war sehr voll, deswegen wollen wir evtl. ins Aquarium. Aufgaben wurden verteilt. Es wird vielleicht wieder Waffeln geben, es sollten aber die Waffelzeiten besser aufgeteilt werden.
- Paul berichtet vom Wahlwerbungstreffen. Es ist echt ganz witzig. Es existiert ein Pad mit Sprüchen (<https://oea.pads.ccc.de/51>) für die Werbung. Es gibt eine Kooperation mit der Uni, sodass sie einen Teil der Werbung bezahlen wird. Es gibt ein Wette mit dem Kanzler, über das Erreichen einer Wahlbeteiligung von mindestens 30%. Letztes Jahr hatten wir eine Wahlbeteiligung von etwa 23%. Paul will die Wahlbeteiligung auf 50% steigern. Wenn dies klappt, möchte er auf der Weihnachtsfeier kostenlose Waffen und eventuell Getränke ausgeben.
- Zu den Finanzen: Paul wollte vor allem sagen, dass wir 4500€ bekommen. Wir müssen aber noch 2 kleine Auflagen erfüllen, was schnell zu machen sein sollte.
- Paul berichtet, dass ein Design Konzept für die Stura Website steht, die für 16k€ erneuert wird. Das neue Design ist „jung, dynamisch und wellig“. Interessierte, die sich das Design auch anschauen wollen, können sich bei Paul oder beim StuRa direkt melden.
- Kay Schmidt berichtet von der Vorbereitung für die EVA. Die Orgaphase für die Eva läuft. Kay macht das nochmal, weil niemand anderes gefunden hatte. Er braucht allerdings Unterstützung beim Evaluieren. Außerdem möchte er seine Arbeit für künftige Eva-Beauftragte aufschreiben. Er hat eine Mail an die Dozierenden geschickt, so dass diese sich bei ihm melden können, wenn diese evaluiert werden wollen. Danke Kay, dass du das wieder machst.

3. Wahl

Es ist nur noch ein Monat bis zu den Wahlen. Wir suchen Leute für den Wahlstand, meldet euch bitte bei Paul, falls ihr Wahlhelfer sein wollt. Wir werden auch wieder einen Austausch an Wahlhelfern mit der Physikfachschaft machen und auch mit den ETlern, also alle die bei Mathe kandidieren, tragt euch bitte bei der Physik als Wahlhelfer mit ein. Paul möchte gern viel Wahlwerbung machen, damit wir unsere Wahlbeteiligung auf 50% erhöhen können. Es wäre gut, wenn auch alle anderen Werbung in ihren Veranstaltungen machen. Demnächst wird der Finanzantrag für die Wahl gestellt. Damit Paul ein Plakat mit den Kandidierenden erstellen kann, braucht er einen Text und ein Bild von jedem, es wird noch eine Mail dazu an die entsprechenden Menschen geschickt.

4. Ordnung

Vor allem Paul und Joshua haben die Ordnung überarbeitet. Zwei Stunden später haben die vom Referat Struktur uns schon eine Antwort geschickt. Die Ordnungsinteressierten dürfen die Änderungswünsche des StuRa so einarbeiten, wie sie wollen, und das dann nochmal in den StuRa zu schicken. Kay Schmidt findet es sinnvoll, wenn wir die Sitzungen bevor wir sie in den StuRa geben, durch den FSR bringen. Paul arbeitet die Änderungen ein, die Joshua noch nicht eingearbeitet hat. Wir sprechen in ein oder zwei Wochen nochmal darüber.

5. Veranstaltungen

5.1. KoMa

2018-10-31 bis 2018-11-04 geht es zur KoMa, es fahren Joshua und Alex. Wir sind uns uneinig wie sinnvoll es ist die Teilnehmerbeiträge zu bezahlen. Paul möchte als Finanzier eine Rechtfertigung dafür haben, warum wir das Geld ausgeben wollen.

Finanzantrag**H18-F16****Antragsteller** Philipp**Antragstext** Der FSR möge beschließen, für Zwei Teilnehmendenbeiträge für die KoMa einen Finanzrahmen in Höhe von **50 Euro** zur Verfügung zu stellen.
Formale Gegenrede von Paul.**Ergebnis** Der Antrag wird mit 5/0/1 Stimmen angenommen.**5.2. Weihnachtsfeier (X-Math-Party)**

Wir wollen in den Club Aquarium. Die Feier könnte am 2018-12-12 stattfinden. Angelina möchte in den Bärenzwinger. Es sind damit nicht alle einverstanden. Paul wird nachfragen, ob auch der 2018-12-13 ein machbarer Termin ist, da 2 Anwesende am 2018-12-12 nicht können.

5.3. PPK

Am 2018-11-05 findet das PPK des Mat-Nat-Konvents statt. Unser Dozent ist Burkhard Claus. Paul fragt nach, ob jemand noch einen (mathematischen) Vortrag hat.

5.4. KaKuHoPo alias KUCHEN!

Alex möchte die Studierenden ein wenig in familiärer Atmosphäre bei Kaffee und Kuchen in die Hochschulpolitik einführen. Jakob möchte die Abkürzung ändern, sie klänge wie „Kacke“ und „Po“. Paul möchte es „HoPo and Chill“ nennen. Alex möchte das nur, wenn wir Herrn Prof. Chill einladen. Philipp versteht die Ironie der Erstis nicht. Es gibt auf jeden Fall leckeren Kuchen, Kaffee und Kuchen. Die Abkürzung ist kein Konsens, aber keine fundierte Meinung. Alex darf die Veranstaltung gerne nennen, wie er möchte.

Alex stellt einen Finanzantrag nach angehängter Kalkulation.

Finanzantrag**H18-F17****Antragsteller** Alex**Antragstext** Der FSR möge beschließen, für Kaffee Kuchen Hochschulpolitik einen Finanzrahmen in Höhe von **40 Euro** entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1 zur Verfügung zu stellen.**Ergebnis** Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.**5.5. Uni-Live**

Frau Spalteholz mag Philipp. Sie hat Philipp nach einem Treffen gefragt bzgl. Uni-Live. Philipp möchte nicht, wird aber trotzdem darum kümmern.

5.6. Vernetzungstreffen

Diesen Freitag 15 Uhr findet das Vernetzungstreffen statt.

5.7. Profstammtisch

Wird am 2018-11-07 stattfinden mit Prof. Bodirsky und Dr. Trostorff.

6. Monatsflyer

Paul fragt nach, ob wir wieder welche machen wollen. Er könnte das wieder übernehmen, allerdings nur bis Dezember. Vielleicht findet sich ja jemand, der das in Zukunft machen möchte. Eine Vorlage existiert und es ist super easy. Alex macht das.

7. Sitzungszusammenfassung

Paul schreibt eine und möchte diesen TOP nicht mehr auf der TO.

8. µsletter

Joshua schreibt zu folgenden Themen: Veranstaltungen zu denen ein Termin existiert, insbesondere KUCHEN! und X-Math

Schreibt Texte an Joshua!

9. Sonstiges

9.1. Das Whiteboard

Paul findet es doof, dass am Whiteboard Notizen für FSRLer abgewischt wurden, um es für Mathekrams zu nutzen. Jeder sollte selbst Krams abwischen, das er nicht mehr braucht.

9.2. Erstifahrt

Die Pfarrscheune Großrückerswalde hat sich gemeldet, wir müssen mehr bezahlen. Angelina findet, dass sie unbeliebt ist.

9.3. Tomate

Paul möchte gerne wissen, wie es seiner Tomatenpflanze geht.

Philipp Mickan schließt die Sitzung um 18:03 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2019-01-17 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Philipp Mickan

Protokollführung

Dresden, den

.....
Joshua Blöcker

A. Anhang: Kalkulation 1: KaKuHoPo

Geplante Ausgaben		
Kuchenzutaten und Kekse		25.00€
Getränke	Getränke	10.00€
Plakate		5.00€
Σ Ausgaben		40.00€

Geplante Einnahmen		
15 Kuchenstücke je 1€		15.00€
FSR		25.00€
Σ Einnahmen		40.00€

Tabelle 1: Kalkulation KaKuHoPo